

両筑平野用水管理開始50周年記念式典

水資源機構 筑後川局 筑後川上流総合管理所

12月7日(日)、旧甘木・朝倉市町村会館(希声館)において、「両筑平野用水管理開始50周年記念式典」が開催されました。(主催:水資源機構・朝倉市)

式典では、来賓の方々からは水源地への感謝の言葉が伝えられ、水資源機構からはこれまでの管理の経過等が報告されました。また、両筑平野用水の利用者の方々からの未来へのメッセージを受け、水資源機構がこれから管理に向けての誓いを述べました。

さらに、江川ダムの建設に伴い移転していただいた集落のスライド上映や、秋月小学校の生徒による江川小学校（ダム建設に伴い閉校）の校歌齊唱が行われ、出席者は水源地である江川谷のかつての暮らしに思いを馳せ、感謝の気持ちを一つにしました。

○式典には約80名の方々に出席いただきました。



○主な出席者

衆議院議員 厚生労働大臣政務官 栗原 涉様
(代理出席)

福岡県議会議員 井上 忠敏 様

福岡県議会議員 林 泰輔 様

福岡県議会議員 井原 勝
兩筑土地改良区 理事長 松岡 吉寛 様

福岡市 副市長 光山 裕朗 様

福岡市 副市長 児玉 信助 様
九州農政局 農村振興部長 細井 和夫 様

九州農政局 農行振興部長 細井和人
九州地方整備局 河川部長 大野良徳

九州地方整備局 河川部長 大野
福岡県 農林水産部長 德田 輝光

福向不 農林水

○江川谷のスライド上映



○江川小学校の校歌斎唱



江川小学校校歌 作詞 囲部 重
作曲 高橋 晓夫

江川の郷のあははは
照りては深緑
谷のあじに霧が湧わ
河内の石は波を打つ
清水の夜を呼ぶ声に
烈しく滑くはるはると
伸びる日本を夢にみ
立とう江川の理想郷